

Guatemala 01 de julio de 2012
Boletín No. 75



Pérez Molina resalta la reducción de un 50% de violencia en Mixco



El presidente de la República, Otto Pérez Molina, dio a conocer que en los primeros cinco meses de gobierno, en el municipio de Mixco se logró reducir los asesinatos en un 50%, pues según estadísticas oficiales, de los 30 crímenes que anteriormente se registraban al mes, éstos se redujeron a la mitad.

El mandatario constitucional señaló que el motivo de la reducción en los crímenes se debe al trabajo constante de la Comisaría Modelo ubicada en Mixco con las fuerzas combinadas, los esfuerzos del alcalde Otto Pérez Leal, el sistema de cámaras y el centro de monitoreo, que recibe las denuncias de los vecinos.

"Este es uno de los planes piloto más efectivos que se han implementado, debido a que los resultados han sido notorios en tan corto tiempo. Es una satisfacción para el gobierno", indicó Pérez Molina.

Evaluará resultados

Con el objetivo de evaluar los logros del gobierno en estos primeros seis meses de mandato, el gobernante dio a conocer que se reunirá el 13 de julio con los 14 ministros, quienes le rendirán cuentas de los resultados en cada una de las carteras.

"En la reunión se analizará cada uno de los avances y logros que ha tenido el gobierno en estos primeros seis meses. Los resultados se harán públicos el 14 de julio", afirmó Pérez Molina.

Proyecto Cultural

Las declaraciones fueron otorgadas por el mandatario durante la inauguración de la actividad "Domingos Culturales" celebrada en Mixco, proyecto que tiene la finalidad de contribuir con la disminución de la delincuencia en el municipio a través de la recreación.

